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★宮崎県河野知事が来神されました 
１０月７日（土）に宮崎県河野知事がセンター街２丁目商店街振興組合を訪ねて来られて久利理事長以下

数名の理事達と懇談されました。宮崎カーフェリーの新船「ろっこう」就

航１周年を記念して、神戸ハーバーランドでその記念イベントが行われ、

「みやざき市場」として地元の物産展もあり、そのイ

ベントに郡司宮崎カーフェリー社長、河野知事や久元

神戸市長、清山宮崎市長も出席されておられました。

久利理事長が「みやざき大使」を務めている宮崎県の

有名な飫肥（おび）の１００年杉を使った机がセンタ

ー街２丁目商店街振興組合に当日納入され、その視察も兼ねてのご訪問でした。ちな

みに飫肥（おび）は、宮崎県の南部、日南市中央部にある地区で、もと那珂郡飫肥村

であり、飫肥城を中心とした伊東氏・飫肥藩の旧城下町でした。現在は「九州の小京都」と称されます。

河野知事と共に机の製作者である㈱グロースリングの岸本社長、並びに宮崎県の山村・木材振興課の二見

課長、更には宮崎県大阪事務所の海野所長なども同席されました。河野知事はご挨拶の中で「宮崎の名産

品である飫肥杉を使った作品を使って頂き、大変嬉しい気持ちです。この杉

は１００年前に苦労しながら植林されたからこそであり、これからも次世

代の為に新たに植林を進めて行く事が大事です。そして神戸と宮崎の交流

と友情が続く事を願っています」と語られました。そしてグロースリングの

岸本社長に感謝状と記念品が渡されました。これからこの机はセンター街

２丁目商店街振興組合の歴史を刻みながら、世代から世代へと受け継いで

いかれる街の宝となっていくのでしょう。 
                              （左から河野知事、久利理事長、岸本社長） 

★佐上善昭氏 マンドリン演奏会 
１０月１日（日）に機会があり、三宮にある「ロッコーマンホール」で街とも関わりのある「佐上義昭」

氏の初めてのリサイタルとなるマンドリンの演奏会に足を運びました。私の卒

業した大学ではマンドリン俱楽部があり、団体での演奏会は経験がありました

が、独奏でのリサイタルは初めてでした。今回は楽器制作・作曲・演奏・楽譜

出版と、マンドリンの音楽の新たな地平を拓くことに尽力した、ラッファエレ・

カラーチェ（1863~1934）に焦点をあてたプログラムと

なっていました。なんでも佐上氏はカラーチェの「前奏

曲第 10 番」に深い感銘を受け、マンドリンソロ（無伴奏

でマンドリンを演奏すること）に興味を持たれたそうで

す。その「前奏曲第 10 番」はもちろんプログラムの中に

も入っていて、私の乏しい音楽的な知識では表現が難し

いですが、私の頭の中では映画「ゴッドファーザー」とソフィア・ローレン主演の

「ひまわり」（ちなみに映画の撮影地は現在のウクライナです）のシーンがずっとグ

ルグルと流れていました。マンドリンの優しい音色が物悲しい響きを含み、心に深
カラーチェ 



く響いてくる曲でした。リサイタルの前半は独奏で、そして後半はピアニストの西村さんの素晴らしい演

奏とで、また違った格別な世界観を演出して頂きました。特に後半の最初の曲、「タランテッラ」はナポリ

発祥の舞曲で、手を打って踊りだしたくなる曲想ですが、軽快なリズムの中にもピアノの少し重めの響き

が上手く絡まって印象的な仕上がりになっており、何回も聴きたくなってしまう演奏でした。今回は予約

が必要なリサイタルでしたが、マンドリンにご興味がおありの方々は是非、「佐上善昭」氏に注目です。こ

れから益々成長されていくのは間違いがありません。またご紹介できる機会があればリサイタルの情報を

お知らせしますので、楽しみにしていてください！                             

★ウクライナ街頭募金活動での浄財をお渡しいたしました 
１０月３日（火）に行われた街創り協議会とファーストとの合同定例会で９月に行われたウクライナ街頭

募金活動でお預かりした支援金の約２５０万円がウクライナ避難民の

方々に直接渡されました。これまでで総額１,１００万円余りを皆様から

のご厚意で集めたことになります。受け取られ

たマリアさんは現在、日本の公立の中学校で勉

強されていて、バトミントンクラブに所属もさ

れていて、大会でも優秀な成績を収められたそ

うです。加えて１６日にウクライナ避難民の幼

稚園から高校生までの子供さん達１８名に「就学支援金」としてお一人５万円

余りが直接手渡しされました（お一人は当日、都合が付かず、後に振込）。それ

ぞれの避難民の方々も自立に向けて日々の生活を懸命に生きておられますし、

子供さん達も慣れない環境の中で懸命に学校に通っています。これからも街全

体で募金活動を続けて行きますし、皆様にも少なからずご迷惑をおかけする事

もあるかと思いますが、どうぞご理解・御協力を宜しくお願い致します。  （小学生のディアーナさん） 
★青島ビーチサイドホステルに泊まる絶景の日南海岸サイクルツアー 
昨年も行われましたが、今年も宮崎県の日南海岸や解放感溢れる絶景を楽しむサイクルツアーが企画され

ました。フェリー「ろっこう」就航 1 周年を記念して１１月２３日（木）～２６日（日）の日程で募集人

数は４０名となっています。旅行費用はお一人様２４,８００円となっており、「往

復のフェリー代（往復とも夕食付）」・「サイク

ルツアー代（自転車運搬など）」・「ホテル宿泊

代（一泊二食）」が含まれており、大変リーゾ

ナブルとなっております。宿泊施設のドミト

リーは青島ビーチに隣接する天然温泉付き

のホステルで、青島の魅力を存分に堪能でき

ます。尚、自転車の運搬については神戸港か

らフェリーに乗って日南市のスタート地点

までは自転車をお預かりしてエアークッションで簡易包装しトラックに積み込みます。復路は宮崎港にて

積み込みを致します。安心して素晴らしい南国の空気を堪能しに行きませんか！ご興味のある方は２丁目

組合事務所に資料が御座いますので、是非、ご検討宜しくお願い致します。 
★編集後記 
今月新しく２丁目振興組合事務所に搬入された宮崎県の百年杉を使った机の裏側には「友誼の机」と記さ

れています。これは搬入前の宮崎で河野知事自らが筆を取り、神戸への想いを籠めて

記して頂いたものです。ちなみに「友誼（ユウギ）」は「友情」に似た意味で少し文語

的な響きを感じさせながらも、「団体間や国家間の関係」を指します。私達の次世代、

そのまた次世代の方々がこれを見た時にきっと歴史や私達の

想いを感じてもらえると信じています。 
    美しい街  共に歩む    
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